

PALABRAS DEL EXCELENTÍSIMO EMBAJADOR DEL JAPÓN, SEÑOR EIICHI KAWAHARA

En ocasión de inauguración del “Proyecto de Remodelación de la Escuela Primaria Potrerillos, del Municipio Pueblo Nuevo Villas” de la Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios

Embajada del Japón en Guatemala
Miércoles 11 de diciembre de 2013, 09:30 horas



Buenos días.

Es un gusto para mí poder estar con ustedes en este acto de inauguración el día de hoy.

A través de este proyecto que benefició la cooperación japonesa, se realizó la ampliación de tres aulas y la remodelación de baños y cocina de la Escuela

Primaria de la Aldea Potrerillos, con el fin de proporcionar un ambiente educativo seguro y adecuado para los niños de esta comunidad.



(Los niños de la escuela)

Asimismo, quiero mencionar que el proyecto se hizo posible gracias al apoyo de la Fundación Castillo Córdova, la Hidroeléctrica “Poza Verde”, los padres de familia y demás personas; por lo que, quisiera solicitar la colaboración de todos los vecinos de la comunidad para que cuiden bien esta Escuela y puedan darle el mantenimiento y operación adecuada de ahora en adelante.



(Entrega de balones regalados a los niños de la escuela)

Los niños son el futuro del país. Es mi deseo que puedan aprender y crecer en estas nuevas instalaciones y puedan buscar su desarrollo propio, el de su familia y de la sociedad.



(Conversando con las familias de la comunidad)

Ya estamos en época navideña; así que traje unos regalos para que los niños puedan usarlos en su hora de recreo en la Escuela. Espero que les gusten.

Muchas gracias.

FIN.